
Product information

Compact filter - WFE 2X
Code No. : T0053659099

HEPA Filter E 12, wide band gas filter (50% active carbon ⁄ 50% Puratex)
Filter classes and recommended applications

1. Fine dust filter
For standard applications with a small amount of flux and pollution gases
with high solid content, Weller offers filter classes M 5 or F 7.
2. Compact filter consisting of:
EPA filter
Filter particles up to 0,3 µm.
Weller offers EPA (Efficiency Particulate Air) filters of class
E 12, medium filtration efficiency 99,5%.
Wide band gas filter
Wide band gas filter for cleaning harmful fumes and vapours. The Weller
wide gas filter consists of 50% active carbon and 50% Puratex. Harmful
gases with a high molecular weight are cleaned by the active carbon
Puratex is suitable for absorbing gases of lower molecular weight. Because
of its composition, Puratex is able to convert a large number of chemical
pollutants by means of molecular modification into non-polluting gases.
3. Gas filter (option)
The gas filter is used for extracting adhesive fumes and solvents.
Experience has shown that filtering suspended particles is not so vital
in this respect. The gas filter is filled with 50% active carbon and 50%
Puratex. The EPA E 12 is omitted.
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Мы молодая и активно развивающаяся компания в области  поставок 

электронных компонентов. Мы поставляем  электронные  компоненты  

отечественного и импортного производства напрямую от производителей и с 

крупнейших складов мира. 

Благодаря сотрудничеству с мировыми поставщиками мы осуществляем 

комплексные и плановые поставки   широчайшего   спектра электронных 

компонентов. 

Собственная  эффективная  логистика и склад в обеспечивает надежную 

поставку продукции в точно указанные сроки по всей России. 

Мы осуществляем  техническую поддержку нашим клиентам и 

предпродажную проверку качества продукции. На  все поставляемые продукты 

мы предоставляем  гарантию . 

Осуществляем поставки продукции под контролем ВП МО РФ на 

предприятия военно-промышленного комплекса  России , а также работаем в 

рамках 275 ФЗ с открытием отдельных счетов в уполномоченном банке. Система 

менеджмента качества компании соответствует требованиям ГОСТ ISO 9001.  

Минимальные сроки поставки, гибкие цены, неограниченный 

ассортимент  и индивидуальный подход к клиентам являются основой для 

выстраивания долгосрочного и эффективного сотрудничества с предприятиями 

радиоэлектронной промышленности, предприятиями  ВПК и научно-

исследовательскими  институтами России. 

С нами вы становитесь  еще успешнее! 

 

 

 

 

 

Наши контакты: 

Телефон: +7 812 627 14 35 

Электронная почта: sales@st-electron.ru 

Адрес: 198099, Санкт-Петербург,  

Промышленная ул, дом № 19, литера Н,  

помещение 100-Н Офис 331 

mailto:sales@st-electron.ru

